
REQUERIMENTO Nº. 005/2016, 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 22 de Fevereiro de 2016, 

Autoria:- Vereador ANTONIO LUIZ RODRIGUES. 
 
 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal e ao 
Ilustríssimo Senhor Responsável pela CME – Comissão Municipal de 
Esportes, para que dentro da maior brevidade possível, nos informe 
ATRAVÉS DE CERTIDÃO ou DOCUMENTO EQUIVALENTE qual a previsão 
da atual administração (para este ano que se inicia) no tocante a serem 
adotadas as providências necessárias para a efetiva realização dos 
tradicionais campeonatos de futebol de areia e de futebol de salão. 
 
JUSTIFICATIVA: Assim como é de domínio público: referidos 
campeonatos já se tornaram tradicionais em nossa cidade, tanto que 
inclusive já foram incorporados ao calendário e à vida dos esportistas 
que, cada vez mais, clamam por providências da administração neste 
sentido. E por entender que a prática esportiva é de sua importância ao 
desenvolvimento e relacionamento humano é que também rogamos pela 
sensibilidade do nobre alcaide municipal com vistas a se atender a mais 
esta justa reivindicação da esportista camada populacional. 
 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Paço Municipal 
“Severino Batista Pereira”. 
 
REQUEIRO a sensibilidade dos Nobres Pares, pugnando-se pelo apoio e 
aprovação da matéria ora proposta, tudo em conformidade com as 
normas regimentais vigentes. 
 

 
Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", 22 de Fevereiro de 2016. 

 
 
 
 

ANTONIO LUIZ RODRIGUES - Vereador 




